

# IST DAS FAULTIER WIRKLICH FAUL?



DAS FAULTIER IST NICHT FAUL!! Das Faultier hat starke Vorderarme und an den starken Vorderarmen haben sie lange, kräftige Krallen. Die Faultiere hängen immer am Baum weil sie wollen nicht unnötig Energie verbrauchen. Die Faultiere verbrauchen Kalorien und Energie nur schon beim verdauen von Blättern und kleinen Ästen. Die Faultiere gehen nur zum Boden wenn sie koten oder Pipi machen müssen. Das Faultier bewegt sich nicht viel weil es sonst gesehen werden könnte. Es gibt Zweifinger und Dreifinger-Faultiere.